



Referat Prof. Dr. Mathias Binswanger

Rotary-Lunch vom Donnerstag, 16. Oktober 2014

Werte Rotary Freunde

Ich freue mich, euch wie gewohnt über den Referenten für kommende Woche vorab zu informieren:



Mathias Binswanger (Jg. 62) ist Professor für Volkswirtschaftslehre an der Fachhochschule Nordwestschweiz in Olten und Privatdozent an der Universität St. Gallen. Er hält auch Vorlesungen an der Universität Basel und an der Qingdao Technological University in China. Im Jahr 2000 war er zusätzlich Gastprofessor an der Technischen Universität Freiberg in Deutschland.

Er publiziert sowohl in Fachzeitschriften als auch in der Presse. Bekannt sind seine über lange Zeit erschienenen Essays in der Weltwoche, regelmässig auch in der Bilanz und aktuell in der NZZ. Oft ist er zu sehen und hören in Radio und TV und Auftritten an diversen Fachkongressen. Binswangers Forschungsschwerpunkte liegen in den Bereichen Makroökonomie, Finanzmarkttheorie, Umweltökonomie sowie in der Erforschung des Zusammenhangs zwischen Glück und Einkommen. Zu diesem Thema erschien im Jahre 2006 das Buch „Die Tretmühlen des Glücks“, welches in der Schweiz zum Bestseller wurde.

Mathias Binswanger hat weder Kinder noch Haustiere. Er liebt Jazz, Humor, das Reisen in wärmere Gegenden dieser Erde und die Gesellschaft guter Freunde. Er mag weder Fernsehen noch Hintergrundmusik und auch das Schreiben von Forschungsanträgen macht ihm keinen Spass.

Weitere Infos: www.mathias-binswanger.ch

Mit rotarischen Grüßen
Für's Programm - Andi K.